



スノードロップ(待雪草)
 花言葉…希望、慰め

ヨーロッパ原産。早春の頃、とても変わった形の花が咲く。3枚の白い花弁と真ん中に緑色の芯。球根草。アダムとイブの2人が楽園を追い出されて困っていたとき、降ってきた雪を天使がこのスノードロップの花に変えたらしい。「スノードロップ」＝「雪のしずく」

花のお便り

2012.1 No.67
 E-mail : info@miyazaki-p.co.jp
<http://www.miyazaki-p.co.jp/>

〒157-0062 東京都世田谷区南烏山5-33-2
 TEL. 03-5384-1331・FAX. 03-3305-2528

今年当社の脇の狭い敷地に植えたナス・ししとう・ゴーヤ・キクイモたちは、それぞれ頑張り、私の目を楽しませてくれました。筆頭は「ししとう」。数限りなく収穫し、最も旬を楽しませてくれました。ナスはそこそこでしたが、ある時、脇からナスとはまったく別物の葉が出現し、驚かせてくれました。一番ハラハラさせたのがキクイモで、花が咲いたのが、寒くなりかけた11月下旬、健気に現在も咲いています。



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、ご愛顧に預り誠にありがとうございます。本年も引き続きご支援ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。日本中を震撼させた未曾有の「東日本大震災」の地震、津波では宮城・岩手の両県を始め、福島・茨城・千葉県にも及ぶ大災害となりました。収束には数十年といわれる、東京電力福島第一原子力発電所の水素爆発による放射能の飛散は、関東圏にも及び、農産物への被害、子ども達への被害は甚大なものとなりました。

稼働している原子力発電施設は現在10%と言われ、節電をすれば電気の供給量は足りている現状にびつくり。自然エネルギーへの舵取りで、電力消費は充分賄える事を知り、希望が湧いてきました。

さて、今年は辰年。なぜ龍となったかは諸説あるようです。龍は十二支の中でも唯一想像上の動物ですが、縁起の良いものとされています。

昨年は「復興」「絆」が新聞紙上などをにぎやかしましたが、今年は昇り龍にあやかり経済も繁栄する事を期待し、「栄」が流行語になればと考えます。

政界を見ていると、行く先が案じられますが、今年は中小企業が智恵を出し合い、協力して難局を切り開く一年になりそうです。

みやざき印刷も技術の進歩を進め、お客様のお役に立つ会社となるよう、社員一同精励する所存です。今年一年もよろしくお願い申し上げます。



圧着ハガキが大好評！！

ハガキは通常、表と裏の二面ですが、圧着ハガキは4面、6面、8面にもなります。宣伝のスペースが拡大され、郵便料金はハガキと同じ50円です。少ない費用で大きな効果を発揮するアイテムとして是非ご利用ください。

ご用意いただければ、サンプルもお見せし、デザインなどのご相談に伺います。

■料金表

枚数	V型	Z型
500枚	51,000円	79,900円
1,000枚	54,400円	83,300円
2,000枚	66,300円	100,300円
3,000枚	75,200円	113,800円
4,000枚	84,400円	130,300円
5,000枚	94,800円	146,800円

